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BM für Landesverteidigung und Sport  

Anfragebeantwortung 

 

S91143/191-PMVD/2010 1. Februar 2011 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Winter, Kolleginnen und Kollegen haben am 
2. Dezember 2010 unter der Nr. 7049/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "Beschaffung von Elektromobilen" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie 
folgt: 

Zu 1: 

Mein Ressort verfügt derzeit noch über keine Kraftfahrzeuge mit Elektroantrieb. 

Zu 2 und 3: 

Im Hinblick auf die im Zuge ausführlicher Recherchen gewonnenen Erkenntnisse werden 
derartige Kraftfahrzeuge bis jetzt noch nicht als brauchbare Alternative zu herkömmlichen, 
mit Benzin- oder Diesel-Verbrennungsmotoren angetriebenen Kraftfahrzeugen angesehen. 
Ungeachtet dessen werden Entwicklungen in diesem Bereich genau beobachtet und auch bei 
zukünftigen Beschaffungsvorhaben berücksichtigt. 

MAG. NORBERT DARABOS 
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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